

Des organisations sociales de la Bolivie soutiennent le président Evo Morales



La Paz, 25 octobre (RHC)- Des organisations sociales de la Bolivie ont renouvelé leur soutien au président , Evo Morales , en raison des progrès économiques faits par le pays et de l'appui aux familles les plus humbles durant son mandat.

Celia Tuco, membre du Mouvement vers le Socialisme-Instrument Politique pour la Souveraineté des Peuples a quant à elle rappelé que le gouvernement d'Evo Morales a donné des garanties en matière d'emploi aux femmes et aux personnes handicapées.

Celia Tuco a également invité les opposants à suivre le président de ce pays andin afin de récupérer le patrimoine perdu sous les gouvernements de droite durant les années qui ont précédé le mandat d'Evo Morales.



Radio Habana Cuba